

Speaker 2017

Oliver Süme

Partner, Fieldfisher



Oliver Süme ist Rechtsanwalt und Partner der internationalen Anwaltskanzlei Fieldfisher. Er ist seit fast 20 Jahren insbesondere auf den Bereich des IT- und Datenschutzrechts spezialisiert und berät nationale und internationale Unternehmen unter anderem bei der Umsetzung ihrer Datenschutzkonzepte. Als Mitgründer der Registry für die Top Level Domain .hamburg hat Oliver Süme zudem einen engen Bezug zur Domainindustrie und zu ICANN. Er ist Vorstandsmitglied beim eco Verband der Internetwirtschaft und dort verantwortlich für das Ressort Politik & Recht. Als Präsident des europäischen Providerverbandes EuroISPA ist Oliver Süme auch auf europäischer Ebene für die Interessenvertretung der Internetwirtschaft verantwortlich und hat den Entstehungsprozess der neuen Datenschutz-Grundverordnung intensiv begleitet. Süme ist Fachanwalt für IT-Recht und Mitglied im Fachausschuss IT-Recht der Rechtsanwaltskammer Hamburg.

Oliver Süme is an IT and Internet law specialist and has almost two decades of experience in this field. He advises clients on all areas of the law affecting information technology, with a focus on IT contracts, data protection, IT security and e-commerce. As a co-founder of the .hamburg Registry, Oliver Süme has strong connections to the domain industry and to ICANN. He is vice president of Eco, the association of the Internet industry, where he is responsible for politics and law. As president of EuroISPA, the European Internet Service Providers Association, he is responsible for the development of the new General Data Protection Regulation. Oliver Süme is a member of the committee on IT law at the Chambers of Lawyers in Hamburg.

Das Forum von
DENIC, nic.at und SWITCH

Domain
...pulse